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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て  
令和４年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .武豊町内の

愛知県が管轄し

ている道路につ

いて 

【趣旨説明】 

先日、町道武冨線において、自転車に乗った高齢者の方と自動車による

死亡事故が発生してしまいました。大変痛ましいことであり、ご冥福をお

祈りするものであります。 

自動車は、現在の利便性の高い生活には、欠かすことのできない重要な

移動手段の一つとなっています。また、経済を物流の面から支えていま

す。 

このため、町道の適切な維持管理や整備もそうですが、住民にとっての

快適で、安全な住環境の確保には、町内の国道や県道の幹線道路の整備が

大変重要かつ必要不可欠となっています。 

また、人口減少に伴い就労人口の減少による影響として、物流における

時間短縮が、健全な産業の持続的な発展のためには必要であり、本町にお

いてもしっかりと準備と進捗を図っていかなければならないと考えてお

ります。 

しかしながら、国道や県道の主要道路は、愛知県の管轄であり、財政的

な面も含め町が単独で計画し、整備することは困難であります。このた

め、県に対して地域の道路整備に関する要望書の提出などに努めていた

だいているところであります。また、私もこれまで機会をとらえては、一

般質問において、愛知県との緊密な連携および情報交換を通して、国道や

県道の適正な維持管理や整備計画の着実な進捗の実現を提言してきたも

のであります。 

直近では、本町内の大型事業であります南知多道路の新設インターチ

ェンジの工事が進捗している状況であります。しかし、本町内には愛知県

が管轄する主要道路の整備予定計画が多数あり、長期にわたり進捗しな

い事案もあると認識しております。 

そこで、住民の多くの皆さんも主要道路の進捗が今後どのように進め

られていくのか知りたいと思いますので、国県道の今後の事業実施に向

けた取組等について、以下質問をいたします。 

 

【質問事項】 

①  愛知県の管轄する道路については、どのような道路があるか。 

②  愛知県に道路整備を手掛けて頂くために、どのような取り組みを行っ

ているのか。 

③  町内において現在、愛知県が整備を手掛けている道路は、どこがある

か。 

④  今後の県の道路事業についての見通しは、どのように考えているか。 

 

 


